

N. haiti

Viernes 14.10.2016

Francisco ayuda a la población de Haití afectada por el huracán Matthew

El Pontificio Consejo Cor Unum informa en un comunicado de que a raíz del huracán Matthew que en los últimos días ha golpeado con extraordinaria vehemencia la región del Caribe y, en particular, el territorio de Haití causando –según los datos verificados hasta la fecha, pero que todavía no son definitivos- 1.000 víctimas, el Papa Francisco, a través del Pontificio Consejo Cor Unum ha establecido el envío de una primera contribución de 100.000 dólares para socorrer a la población en esta fase de emergencia.

Dicha suma, que se repartirá en colaboración con la nunciatura apostolica, a través de la Iglesia local en las diócesis más probadas por la calamidad, se empleará en obras de asistencia en favor de los afectados por el alud y quiere ser una primera e inmediata expresión concreta de los sentimientos de cercanía espiritual y aliento paterno del Sumo Pontífice con las personas y los territorios afectados.

Esa aportación se inserta en la red de ayudas que se ha activado inmediatamente en toda la Iglesia católica y que ha involucrado a diversas conferencias episcopales y a numerosos organismos de caridad. Caritas Haití, en conexión con Caritas Internationalis, ha lanzado inmediatamente un llamamiento de emergencia para ayudar a 2.700 familias (13.500 personas) para la compra y distribución de 2.700 kits alimentarios, 2.700 botiquines y la activación de programas para aconsejar y sensibilzar a la población sobre la prevención de enfermedades infecciosas.